

SAINT-IMIER

L'Imérien Daniel Roulin à la tête du ceff Santé-social

Daniel Roulin est le nouveau directeur du ceff Santé-social, à Saint-Imier. Cet Imérien de 47 ans est entré officiellement en fonction le 1er mars. Il prend le relais du directoire ad intérim qui officiait depuis la démission de Michel Jeanneret en avril dernier, indique un communiqué du ceff publié hier.

Après une première formation d'employé de commerce, Daniel Roulin s'est spécialisé dans les assurances sociales en obtenant un brevet fédéral d'expert du domaine, a mené ensuite une formation en cours d'emploi à la Haute Ecole de gestion ARC afin de décrocher un bachelor of science en économie d'entreprise, pour plus récemment obtenir un certificate of advanced studies dans le domaine du management de la santé à l'Université de Lausanne.

Après un parcours professionnel initial de quelque 16 ans dans les assurances puis dans une importante manufacture horlogère,



Daniel Roulin, nouveau directeur du ceff Santé-social. LDD

où il a assumé le rôle de responsable de la gestion de la santé, Daniel Roulin a intégré les SPJBB (Services psychiatriques Jura bernois – Bienné-Seeiland) pour y occuper la fonction de responsable des ressources humaines de cette entité bilingue de quelque 430 collaboratrices et collaborateurs. ● **C-MPR**